

noticias **NT**

Van Klaveren y gira de Boric: "Hay mucho interés en hablar con Chile"

Regreso. Tras asistir a la APEC y al G20, el mandatario se reúne hoy con Emmanuel Macron en Santiago.

Alto nivel. Boric tuvo citas ayer en Río de Janeiro con los líderes de la India y Reino Unido.

Marcelo González Cabezas
 Luego de participar como titular en la cumbre de la APEC en Lima y como invitado en en la cita del G20 en Río de Janeiro, el Presidente Gabriel Boric volvió ayer al país tras finalizar una gira que indudablemente estuvo marcada por el caso judicial del exsubsecretario del Interior Manuel Monsalve (ver página 4).

Pero en los planos diplomático y económico, el Gobierno hizo un positivo balance del viaje del mandatario a Perú y Brasil.

"El balance de esta gira es muy positivo, pues hay mucho interés en hablar con Chile. Eso se explica



Cita con el líder de la India, Narendra Modi. / PRESIDENCIA

por las condiciones que tiene nuestro país, por sus estabildades política y económica, y también por su donación de recursos. También siempre hay mucho interés por reunirse con el Presidente Boric, quien como he dicho varias veces representa a una nueva ge-

neración, que se manifiesta en instancias multilaterales", indicó este martes en Río de Janeiro el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren.

Y la vocera de Gobierno, Camila Vallejo, agregó que "lo importante es que el Presidente ha tenido una parti-

"Siempre hay mucho interés por reunirse con el Presidente Boric, quien representa a una nueva generación".

ALBERTO VAN KLAVEREN
 Canciller

"El Presidente ha tenido una participación tremendamente relevante. La voz de Chile ha sido escuchada y demandada".

CAMILA VALLEJO
 Vocera

cipación tremendamente relevante... En el G20 hemos hablado de combatir el hambre, la pobreza y la desigualdad, y también de enfrentar la crisis climática. Y la voz de Chile ha sido escuchada y demandada, pues se entienden de la relevancia de nuestro país en el mundo".



Reunión con primer ministro británico, Keir Starmer. / PRESIDENCIA

Ayer, el Presidente Boric se reunió en el Museo de Arte Moderno de Río de Janeiro con el primer ministro de India, Narendra Modi. Y luego sostuvo una reunión en el mismo lugar con el primer ministro del Reino Unido, Keir Starmer.

El Presidente chileno, quien no tuvo encuentros con la prensa durante su estadía en Perú y en Brasil, recibirá hoy en La Moneda a su par francés, Emmanuel Macron, quien también fue a la reunión del G20 en tierras cariocas y es acompañado por la Primera Dama, Brigitte Macron.

El encuentro entre Boric y Macron busca fortalecer la relación política y económica entre ambos países.

Los dos presidentes encajarán la firma del Memo-

rándum de Entendimiento en Cooperación Estratégica para la creación del Centro Binacional Franco-Chileno sobre Inteligencia Artificial entre el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Chile y el Institut National de Recherche en Informatique et en Automatique (INRIA) de Francia.

Cabe recordar que Chile es el tercer socio comercial de Francia en Latinoamérica, detrás de Brasil y México, tanto en número de empresas instaladas como en intercambios comerciales.

Francia tiene acá inversiones por 1.739 millones de dólares, el 1,8% de la inversión de Europa en Chile. Y la inversión de Chile en Francia es de 262 millones de dólares.